

Heessen, Nr.

1405 Mai 25. (ipso die beati Urbany)

Gerlach Nuttelowe und seine Frau Greite bekunden, daß sie ihre Güter zu Westhusen im Kirchspiel Heessen, nämlich den Vlessen-Hof, den Vettingshof und den Beysenkotten so wie Johann Vetting, seine Frau und Kinder an Herman von Neyhem den Alten, Gerd von Herbern den Jungen, Rolov~~x~~ Volenspete und Diderik Harmen für 70 Goldgulden versetzt haben. Falls sie nach 4 Jahren diese Güter nicht wieder einlösen würden, so soll der Junker Johan von Volmestene sie einlösen

Das gut erhaltene Wachssiegel von Gerlach Nuttelowe hängt am Pressel.

Or.Pgt.